

Dandim 0824/Jember Ikuti Vidkon dipimpin Kasad, Tekankan Netralitas dan Bangga Terhadap Kerja Keras Prajurit

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.ID

Oct 24, 2023 - 13:00



JEMBER - Pelaksanaan Video Konference (Vidkon) yang dipimpin oleh Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) pada Selasa 24/10/2023 diikuti oleh seluruh Komandan Satuan TNI AD, termasuk Dandim 0824/Jember, yang pada intinya berpamitan, terkait masa tugas Jenderal TNI Dudung Abdurrahman yang akan memasuki masa purna tugas.



Pada kesempatan tersebut beberapa hal yang menjadi penekanan Kasad diantaranya, Kasad bangga terhadap kerja keras Prajurit TNI AD dimanapun bertugas, sehingga TNI mendapatkan kepercayaan yang tinggi dari masyarakat.

Kemudian angka pelanggaran prajurit relatif menurun, ini harus tekan terus sehingga TNI selalu mendapat simpati dari masyarakat.

Lebih lanjut Kasad Jenderal TNI Abdurrahman menyampaikan, berkaitan dengan tahun politik, kita menghadapi Pemilu 2024, saya memerintahkan agar TNI AD selalu netral, pedomani ketentuan netralitas TNI, dimanapun kalian berada dan bertugas, utamanya dalam tugas pengamanan Pemilu 2024.



Itulah diantaranya hal-hal yang menjadi arahan Kasad, termasuk rekrutmen prajurit, pelaksanaan latihan-latihan agar disesuaikan dengan perkembangan situasi saat ini, dan lain-lain.

Menyikapi pengarahan Kasad tersebut selaku Komandan Satuan Kewilayahan, Dandim 0824/Jember usai mengikuti Vidkon tersebut menyampaikan, agar anggota senantiasa mempedomani arahan dan penekana Kasad tersebut.

Beliau juga menyampaikan salam bahwa beliau bangga terhadap Prajurit TNI AD, yang telah bekerja keras sehingga keberadaan TNI memiliki kesan positif dan senantiasa mendapat simpati masyarakat.



Ini yang harus kita pertahankan, selaku prajurit kewilayahan, saya memerintahkan kepada seluruh prajurit Kodim 0824/Jember agar menghindari pelanggaran sekecil apapun, pedomani netralitas TNI, karena saat ini tahun politik, laksanakan tugas-tugas yang dibebankan kepada kita dengan sebaik-baiknya. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)